

ABSTRAKSI

Pariwisata menjadi kecenderungan global masyarakat. Karena itu dibanyak negara sektor ini kemudian didaulat sebagai garda depan untuk mendongkrak pendapatan ekonomi setelah sektor-sektor migas dan pertambangan tidak lagi bisa diandalkan. Sayangnya, pembangunan ini alih-alih sebagai obat atas merosotnya pendapatan ekonomi, pembangunan ini memunculkan pula berbagai dampak secara positif maupun negatif terhadap ekonomi dan sosial-budaya masyarakat kawasan wisata, yang ironisnya hal ini seringkali diabaikan oleh pihak-pihak yang berkepentingan dengan pembangunan tersebut. Akibatnya muncul berbagai persoalan pada masyarakat sekitar kawasan wisata

Melihat persoalan tersebut penulis kemudian mengambil judul skripsi “Dampak Pembangunan Wisata Bahari Lamongan (WBL) terhadap Aspek Ekonomi dan Sosial-budaya Masyarakat Dusun Penanjan”, yang dimaksudkan untuk melihat berbagai dampak yang muncul akibat pembangunan pariwisata tersebut Untuk menjelaskan berbagai dampak pembangunan pariwisata tersebut peneliti menggunakan metode kualitatif, serta beberapa teori sebagai alat bedah terhadap persoalan yang diteliti.

Dari penelitian itu terlihat bahwa terjadi berbagai dampak positif maupun negatif terhadap masyarakat dusun Penanjan baik secara ekonomi maupun sosial-budaya. Dibidang ekonomi, pembangunan pariwisata telah menciptakan peluang kerja baik sektor formal maupun informal yang mampu meningkatkan pendapatan masyarakat dusun penanjan, sehingga mengurangi jumlah pengangguran yang ada di dusun Penanjan. Dengan terciptanya lapangan pekerjaan tersebut kehidupan masyarakat dusun Penanjan secara ekonomi juga lebih sejahtera.

Namun disisi lain terjadi ironi dimana kesejahteraan tersebut telah menghempaskan kohesi sosial dan harmonisasi sosial masyarakat baik antara anak dengan orang tua atau anak dengan tetangga dan masyarakat secara umum. Hal ini tak lain dipicu oleh adanya berbagai perubahan dalam kehidupan masyarakat dusun Penanjan akibat terjadinya difusi kebudayaan yang didawa oleh wisatawan.

Key word : - Pariwisata
- Dampak